

## Bericht des Beisitzers für Presse und Öffentlichkeitsarbeit

Auch 2019 wurden zahlreiche Berichte in der Wümme Zeitung veröffentlicht. Es waren ca. 50 Artikel, wobei der Schwerpunkt auf den Spielberichten über unsere Punktspielmannschaften lag. Hierfür ist es wichtig, dass die Mannschaften Texte und gerne auch Bilder an die Wümme Zeitung weiterleiten.

Sämtliche Veröffentlichungen werden auch auf unserer Internetseite <u>www.tcfalkenberg.de</u> im Pressespiegel eingestellt.

Frank Mersmann hat in den letzten Tagen des vergangenen Jahres unsere Webseite in eine statische Website übersetzt. Dieser Webauftritt braucht keine Updates und ist nicht angreifbar. Die Umstellung lief quasi unbemerkt.

Die Öffentlichkeitsarbeit ist wichtig für die Außendarstellung unseres Vereines und zur Neugewinnung von Mitgliedern. Beiträge und Anregungen sind immer herzlich willkommen!